

en direct de ma commune

Journal Ouest-France du 11/11/2014
Edition : Ploermel - Rubriques : Guer

 retour liste résultats

 voir la page entière

L'association décide la fin de la Fête du cheval

L'ambiance était morose, vendredi soir, à la salle La Gare. L'assemblée générale de l'association Cheval musique, tradition s'y tenait devant un parterre de bénévoles et d'élus locaux. Environ 150 personnes y ont assisté.

Après avoir remercié tous les acteurs de la fête, le président Joseph Costard a dressé un constat douloureux après la 24^e édition, les 5 et 6 juillet derniers, sur le site du Vauvert, à Comblessac.



Une partie du conseil d'administration avec Joseph Costard, le président au micro.

« La fête est à un tournant de son existence. Le nombre d'entrées a été divisé par deux en six ans, rappelait-il. Les recettes ont chuté. Cette année le déficit s'élève à plus de 2 800 €. Si les collectivités ne nous aidaient pas, nous n'existerions pas. De plus, une usure et un doute se sont installés chez les bénévoles. Certains sont là depuis l'origine. D'autres, depuis 10 ou 15 ans. Nous sommes les derniers porteurs d'une culture galloise qui nous tient à cœur. »

Une mauvaise météo et un souci de communication n'ont pas arrangé les choses. Après un débat où élus et bénévoles ont pu s'exprimer, un vote, concernant la poursuite ou non de ce grand rendez-vous estival, a été effectué auprès des 149 membres.

Le verdict est sans appel : 68 voix pour, 74 voix contre et 7 bulletins nuls. Bien que le tiers sortant du bureau ait été reconduit, l'association « **va se mettre en veille pendant un an** », faisait savoir Joseph Costard qui a annoncé, non sans émotion, « **la fin de la Fête du cheval** ».

"Article 1/3" 